

Un manantial de Gracia AÑO V nº 57 NOVIEMBRE 2014 Associació Cultural Amor de Déu

### Mensaje del 2 de noviembre

"Queridos hijos, estoy con vosotros con la bendición de mi Hijo, con vosotros que me amáis y procuráis seguirme. Yo también deseo estar con vosotros, con los que no me aceptáis. A todos os abro mi Corazón lleno de amor y os bendigo con mis manos maternas. Soy una Madre que os comprende. He vivido vuestra vida y he experimentado vuestros sufrimientos y alegrías. Vosotros que vivís el dolor, comprendéis mi dolor y sufrimiento por aquellos hijos míos que no permiten que los ilumine la luz de mi Hijo, por mis hijos que viven en la oscuridad. Por eso os necesito a vosotros, a vosotros que habéis sido iluminados por la luz y que habéis comprendido la verdad.Os invito a adorar a mi Hijo, para que vuestra alma crezca y alcance una verdadera espiritualidad. Entonces, apóstoles míos, de esa manera me podréis ayudar. Ayudarme significa: orar por aquellos que no han conocido el amor de mi Hijo. Al orar por ellos, vosotros demostráis a mi Hijo que lo amáis y lo seguís. Mi Hijo me ha prometido que el mal nunca vencerá, porque aquí estáis vosotros, almas de los justos; vosotros que procuráis decir vuestras oraciones con el corazón: vosotros que ofrecéis vuestros dolores y sufrimientos a mi Hijo; vosotros que comprendéis que la vida es solamente un abrir v cerrar de ojos; vosotros que anheláis el Reino de los Cielos. Todo eso os hace a vosotros mis apóstoles y conduce al triunfo de mi Corazón. Por eso hijos míos purificad vuestros corazones y adorad a mi Hijo. ¡Os doy las gracias!"

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1- El 2 de noviembre de 2014, Mirjana recibió la aparición mensual de la Virgen en la Cruz Azul, en presencia de una gran cantidad de peregrinos venidos en ocasión de la festividad de Todos los Santos. Finalizada la misma, transmitió el siguiente mensaje:

"Queridos hijos, estoy con ustedes con la bendición de mi Hijo, con ustedes que me aman y procuran seguirme. Yo también deseo estar con ustedes, los que no me aceptan. A todos les abro mi Corazón colmado de amor y los bendigo con mis manos maternales. Soy una madre que los comprende. He vivido su vida y he experimentado sus sufrimientos y alegrías. Ustedes que viven el dolor, comprenden mi dolor y sufrimiento por aquellos hijos míos que no permiten que los ilumine la luz de mi Hijo, por mis hijos que viven en las tinieblas. Por eso los necesito a ustedes que han sido iluminados por la luz y que han comprendido la verdad. Los invito a adorar a mi Hijo, para que su alma crezca y alcance la verdadera espiritualidad. Apóstoles míos, es entonces cuando me podrán ayudar. Ayudarme significa orar por aquellos que no han conocido el amor de mi Hijo. Al orar por ellos, ustedes demuestran a mi Hijo que lo aman y lo siguen. Mi Hijo me ha prometido que el mal nunca vencerá, porque aguí están ustedes, almas de los justos; ustedes que procuran rezar vuestras oraciones con el corazón; ustedes que ofrecen sus dolores y sufrimientos a mi Hijo; ustedes que comprenden que la vida es solamente un abrir y cerrar de ojos; ustedes que anhelan el Reino de los Cielos. Todo eso los hace a ustedes mis apóstoles y conduce al triunfo de mi Corazón. Por eso hijos míos purifiquen sus corazones y adoren a mi Hijo. ¡Les doy las gracias!"

2- El 24 de noviembre festejaremos el 14º aniversario del nacimiento al Cielo del Padre Slavko Barbaric ofm, en Medjugorje.

Su testimonio sobre los mensajes de María ha llevado el amor del Padre Celestial, la paz y la esperanza a tantas personas! Una peregrina,

Maura Boyle Mcnally, escribió una tesis de teología sobre él y destaca el ejemplo que dio de una esperanza puesta en acto. He aquí algunos de los dichos del P. Slavko que ella ha recogido:

"Podemos elegir aceptar la cruz, aunque no por ello será más liviana. Pero continuaremos aceptándola y cuidando de ella. Dios nos ayudará. Es una elección que debemos hacer".

Le preguntaban cómo cambiar y él respondía: "Hay que volver a empezar a diario. No carguen con el día de ayer en su corazón; jya fue! Comiencen nuevamente cada día, paso a paso"

"La voluntad de Dios no es otra cosa que nuestro bien. Cuando sufrimos, hay una razón, aunque no descubramos cuál sea". "No esperen a tener ganas de rezar para hacerlo, joren! Decídanse a orar y entonces hagan lo que puedan"

A las personas que estaban cansadas les decía: "Descansen según sus necesidades y no desperdicien ni un solo segundo en tonterías, utilicen bien cada segundo".

"Los invito a estar en contacto con la naturaleza. Estar en la naturaleza es ir hacia Dios. Cuando estén estresados, la naturaleza los ayudará. El verde serena y los sonidos pacifican. La naturaleza tiene el don de relajarnos. Cuando descubrimos la belleza de la creación, descubrimos igualmente la belleza que reside en nuestro interior".

3- ¡Noviembre es el mes de los difuntos y también el mes de los Santos! ¿Cómo alcanzar la santidad? Dios coloca santos en nuestro camino y sus vidas nos inspiran y entusiasman. He aquí un hermoso ejemplo de amor al prójimo que ha fructificado:

Se trata del caso del obispo Myriel en Les Misérables de Victor Hugo. Lo que él ha escrito en su novela es verídico. Jean Valjean regresa de Guyana donde ha purgado una pena de trabajos forzados durante 19 años. Se encuentra en la ciudad francesa de Digne. Cuando la gente se entera de su llegada, todas las puertas se cierran. Se dispone a pasar la noche al aire libre. Una viejita lo ve y le pregunta:

- ¿Qué hace usted aquí?
- En realidad, nadie ha querido recibirme. Sin embargo tengo con qué pagar...
- ¿Cómo que nadie? ¡Vaya y golpee en aquella casita de la esquina!

Jean no muy convencido, se incorpora y va a golpear a la puerta de aquella casa. El obispo de Digne es quien le abre, y como aquel está furioso y no quiere malos entendidos le dice: "Soy Jean Valjean y vuelvo de prisión". El obispo lo tranquiliza de inmediato: "¡Esta es la casa de Jesucristo y usted está en su casa! Todo es suyo". El obispo había donado su palacio para que fuera convertido en un hospital y vivía pobremente en aquella casita. Hace pasar a Jean y para homenajearlo le pide a su ama de llaves que coloque los cubiertos de plata que era el único remanente de riqueza de su familia; le da la mejor habitación y durante la noche deja todas las puertas abiertas. Jean Valjean, muy sorprendido, no comprende nada.

Y he aquí que en medio de la noche la imagen de los cubiertos de plata se le presenta. Movido por un instinto irresistible se levanta, los roba y huye. Pero la policía, que había sido alertada que estaba en la ciudad, lo detiene, lo revisa y le descubren los cubiertos grabados con el escudo de la familia del obispo. A la mañana siguiente lo llevan a casa del obispo. Cuando los gendarmes le presentan los cubiertos al obispo como prueba flagrante del robo, el obispo dice: "No, no los ha robado. Yo se los he dado" y añade dos candelabros.

Los gendarmes se retiran pidiendo disculpas al obispo (y no al ex-convicto). Valjean interroga al obispo con la mirada y éste le dice: "Cuando usted entró en esta casa le dije que era la casa de Jesucristo, que usted estaba en su casa y que todo era suyo". Jean Valjean prorrumpe en llanto. No necesita que se le diga quién es Dios, ya que Dios está allí, delante de él. Comprende que Dios es amor. Ustedes conocen el resto de la historia: Valjean se convierte y consagra el resto de su vida a trabajar para ayudar a los pobres que pudieran estar tentados de tomar el camino que él había emprendido. ¡Qué buen ejemplo del rol de los santos en los designios de Dios! El Creador ha colocado en cada uno de nosotros un gran potencial de santidad, ¿ Por qué lo desaprovecharíamos? iSólo se vive una vez!

4- El 3 de noviembre la Parroquia de Medjugorje ha proyectado "Tierra de María", una película maravillosa realizada por verdaderos evangelizadores que yo he tenido la ocasión de descubrir en España recientemente. Allí por dónde llega, la gente acude por centenas. Nadie sale del cine tal como ha entrado. En la actualidad está siendo proyectada en:

Ecuador (https://www.facebook. com/pages/Tierra-de-Maria-Ecuador/1436951333217567?fref=ts),

Colombia en Cali y Pereira https://es-es.face-book.com/TierradeMariaCo

Italia (www.terradimaria.it)

Perú https://www.facebook.com/tierrademaria-

#### peru)

En los Estados Unidos en Miami y Texas (USA) https://www.facebook.com/maryslandmovieU-SA y Twitter: https://twitter.com/maryslandmovie

Próximamente también podrá verse en: Paraguay y Bolivia (5-12) https://www.facebook. com/tierrademariaparaguay

México, festejando a nuestra Sra. de Guadalupe el 12/12

Si aún no ha llegado a tu ciudad o a tu país puedes ingresar al siguiente link, y pedirla. Cuéntale a tus amigos, cuantas más personas la soliciten, mayores posibilidades tendrán de lograr su objetivo. http://www.maryslandmovie.com/quieresverla/

5- ¡Una buena noticia para los amigos de Marthe Robin! El 7 de noviembre, la Congregación para la Causa de los Santos ha reconocido las virtudes heroicas de Marthe. Hermoso hito en pos de la beatificación donde espero muchos nos demos cita. Ver: http://press.vatican.va/content/salastampa/it/bollettino/pubblico/2014/11/08/0833/01766.html

**Querida Gospa, Madre y Reina de la Paz**, te lo suplicamos, quita de nuestros corazones todo temor al futuro y toda angustia frente a la muerte. ¡Que el amor de tu Hijo lo colme todo!

Sor Emmanuel + (Traducido del francés)



### Mensaje del 25 de noviembre

"¡Queridos hijos!, de modo especial hoy os invito a la oración. Orad, hijos míos, para que comprendáis quiénes sois y a dónde debéis ir. Sed portadores de la Buena Nueva y gente de esperanza. Sed amor para todos aquellos que están sin amor. Hijos míos, podréis ser y realizar todo solamente si oráis y estáis abiertos a la voluntad de Dios, a Dios que desea conduciros a la vida eterna. Yo estoy con vosotros e intercedo día tras día por vosotros ante mi Hijo Jesús. Gracias por haber respondido a mi llamada"

### Comentario del Mensaje del 25 de noviembre



"Sabéis, en efecto, las instrucciones que os dimos de parte del Señor Jesús. Porque esta es la voluntad de Dios: vuestra santificación; que os alejéis de la fornicación, que cada uno de vosotros sepa poseer su cuerpo con santidad y honor, y no dominado por la pasión como hacen los gentiles que no conocen a Dios" (1Tes. 4,2-5). No podemos comportarnos como si no conociéramos a Dios, como si no se nos hubiera revelado su amor inefable. Si no actuamos conforme a su voluntad es porque no lo hemos conocido interiormente. Nos llamamos o no cristianos pero la palabra no cambia la cosa: no hemos descubierto la alegría del amor de Dios. No hemos descubierto a Dios porque no amamos, no buscamos nuestra santidad por encima de todo. Nos dejamos dominar por las pasiones v hasta inventamos ídolos. Somos especialistas en ocultar a Dios. Más adelante nos recuerda san Pablo: "Acerca del amor fraterno, no es necesario que les escriba, porque Dios mismo les ha enseñado a amarse los unos a los otros, y así lo están haciendo con todos los hermanos de Macedonia. Pero yo los exhorto, hermanos, a hacer mayores progresos todavía. Que sea cuestión de honor para ustedes vivir en paz, cumpliendo cada uno sus obligaciones y trabajando con sus manos, de acuerdo con mis directivas. Así llevarán una vida digna a la vista de los paganos y no les faltará nada" (1Tes. 4, 9-12). Existe una conexión entre el amor del que habla san Pablo y el progreso en el que insiste. Si el amor no progresa, no se da incansablemente, es que, en realidad, no es amor. Como nos dirá la santa: "Amor saca amor" (Santa Teresa de Jesús) o también de modo similar dice otro santo. "en el camino del amor divino nunca se puede decir «Basta»" (san Pío de Pietrelcina). El amor siempre pide más y del amor se obtienen más fuerzas para amar. Siguiendo con el pensamiento de la santa: "Con la fuerza del amor, el alma siente poco cuanto hace y ve claro que no hacían mucho los mártires en los tormentos que padecían porque, con esta ayuda de parte de nuestro Señor, es fácil" (Santa Teresa de Jesús). En definitiva, el amor todo lo puede, todo lo alcanza porque es de Dios y Dios es amor. Tenemos que romper la dinámica de muerte instalada en nuestro mundo, una dinámica que

nos lleva a no amar, a ser egoístas, a volver mal por mal. Romper eso significa empezar a amar. Ese es el ejemplo que nos dan los cristianos perseguidos de tantos países que rezan por la conversión de quienes les persiguen i matan pero que no generan más odio y muerte. Pudiendo vengar tanta muerte injusta optan por el amor, por la oración. Los cristianos perseguidos optan por la oración. ¡Qué gran ejemplo! Como dijo acertadamente el papa Francisco (30 de junio del 2014): "Hoy en día hay tantos mártires en la Iglesia, muchos cristianos son perseguidos. Pensemos en el Medio Oriente, los cristianos que deben huir de las persecuciones, los cristianos asesinados por sus perseguidores. También los cristianos expulsados de manera elegante, con guantes blancos: esta también es una persecución. Hoy en día hay más testigos, más mártires en la Iglesia que en los primeros siglos". Frente a todo eso nuestra respuesta debe ser rezar v amar. Sin duda eso es ser testigos, anunciar la Buena Nueva con las palabras, con las acciones, con toda la vida. Debemos convertirnos, buscar la santidad, vivir de Dios y con Dios. Estamos llamados a ser como Él y a estar con Él. "Yo soy el camino, y la verdad, v la vida. Nadie va al Padre sino por mí. Si me conocierais a mí, conoceríais también a mi Padre" (Jn. 14, 6-7a).

"Eleven constantemente toda clase de oraciones y súplicas, animados por el Espíritu. Dedíquense con perseverancia incansable a interceder por todos los hermanos, y también por mí, a fin de que encuentre palabras adecuadas para anunciar resueltamente el misterio del Evangelio, del cual yo soy embajador en medio de mis cadenas. ¡Así podré hablar libremente de él, como debo hacerlo!" (Ef. 6, 18-20). La oración permite que, aun encadenados, nos sintamos libres, aun despreciados, nos sintamos amados, aun mudos, encontremos las palabras. La insistencia en la oración no es vana. Rezar es una forma de amar. Rezar es amar a Dios y la posibilidad de amar en profundidad al hermano. Precisamente el servicio del cristiano debe estar imbuido de oración. No podemos conformarnos con poco. La oración nos ayuda a entender la dignidad que tenemos a causa de nuestro bautismo y nos ayuda a descubrir cuál es la voluntad de Dios sobre nuestras vidas. Sin oración estamos perdidos, "Conformarse con la voluntad de Dios es la oración más hermosa del alma cristiana" (San Alfonso María de Ligorio).

¡Que la Gospa nos ayude a comprender y a vivir su mensaje de vida!

#### **NOTICIAS**

## Importancia del sufrimiento para la vida eterna 25/07/2014



Vicka: La Virgen ha explicado muchas veces que cuando Dios nos da un cruz – las enfermedades, el sufrimiento, etc. –, esta debe ser acogida como un gran don. Él sabe por qué nos la da y cuándo se solucionará. El Señor solo busca nuestra paciencia. Sobre esto la Virgen dice: "Cuando el don de la cruz llega, vosotros decís que no estáis preparados para acogerlo: '¿Pero por qué a mí y no a otro?' Si en cambio comenzáis a dar las gracias y a rezar diciendo 'Señor, gracias por este don; si tienes algo para darme aún, estoy listo para aceptarlo, pero te ruego que me des fuerza para llevar mi cruz con paciencia y amor' entonces en vosotros llegará la paz; no podéis ni imaginar cuánto valor tiene vuestro sufrimiento a los ojos de Dios". Es muy importante rezar por todas las personas a quienes cuesta aceptar su propia cruz: necesitan de nuestras oraciones y con nuestra vida y ejemplo podemos ayudar mucho.

### Preguntas al padre Petar Ljubicic 22/10/2014



La Madre es quien nos llama antes de que sea demasiado tarde. Sentido del anuncio que deberá revelar tres días antes

Pregunta.- Padre, muchos preguntan "¿La Virgen se aparece de verdad en Medjugorje? Quizás muchos querrían hacer esta pregunta. Usted ¿qué testimonio nos puede dar sobre estas apariciones?

Padre Petar.- Estas apariciones para mí son la cer-

teza de que Dios existe, de que incluso hoy Dios lleva a la humanidad hacia la salvación. A pesar de que hay tanto mal y tantos pecados en la Tierra, Dios da su amor al mundo. Estas apariciones podrían ser de pocos días como en Lourdes o en Fátima. Creo que el mundo de hoy ha olvidado mucho a Dios y por eso, Dios desea dar todo por nuestra salvación y envía a su Madre a ayudarnos y a volver a Él. Especialmente cuando Dios espera a una persona que no se confiesa en 30- 40 años (y viene a Medjugorje y se confiesa) quiere decir que Dios espera con amor nuestra salvación.

Y cuando vienen a Medjugorje dicen: "yo aquí no me avergüenzo de nada porque aquí está la Virgen que es mi madre y yo no tengo nada que esconder".

Mucha gente dice: "estas apariciones nos explican que no podemos vivir como hemos vivido hasta ahora, en pecado; no es importante si yo veo o no a la Virgen, para mí es importante porque la siento en mi corazón presente y me quiere como una Madre quiere a su hijo".

Muchos vienen y quieren volver porque quieren recibir la fuerza para sobrellevar aquello que Dios quiere de ellos.

Pregunta.- Sabemos que la Virgen ha dicho a Mirjana que un día le comunicará al padre Petar, con un anticipo de 3 días, un hecho extraordinario. Me gustaría preguntar al padre Petar: este hecho ¿lo deja tranquilo, sereno, confiado o le crea nerviosismo?

Padre Petar.- Esto es solo un anuncio para decirnos que la Virgen está realmente aquí en medio de nosotros. Ella desea que ahora nos preparemos para lo que tiene que venir con el propósito de que luego no nos asustemos,. ¿Qué debe suceder? No lo sabemos porque es secreto. Seguramente se trata de una cosa agradable y será sobre todo una premonición para los que juegan con la salvación de las almas.

Dice Mirjana que la Virgen una vez dijo: "Muchos solo se interesarán cuando pasen estas cosas y yo estoy aquí desde hace 5 años y os pido que os convirtáis y que recéis"

Esto es lo más importante. Cuando llegue el momento, quedará poco tiempo para pensar y convertirse. Si nosotros durante nuestra vida no aceptamos las gracias esperando solo los signos, siempre correremos el riesgo de no aceptar ni la última gracia.

A menudo cuento una cosa que sucedió hace poco a una madre. Estaba agonizando en el hospital y en su alma había muchos pecados, había abortado varias veces. Cuando el sacerdote, por consejo de los familiares le dijo: "vengo a ayudarla en el momento de la muerte" ella no aceptó. Cuando el sacerdote le trajo la cruz y le dijo: "tú no debes hacer nada, solo mirar a Jesús y besarlo

y todo te será perdonado", ella no dijo nada, escupió a la cruz y murió.

Esto quiere decir no aceptar la última gracia. Dios la esperaba en su lecho de muerte. Cuando uno no acepta, Dios no fuerza a nadie. La Virgen ha dicho: "yo no quiero que seáis santos a la fuerza".

Ni tan solo los videntes que ven cada día a la Virgen hacen las cosas a la fuerza. Dios siempre da libertad y espera nuestra disponibilidad: aquí está su grandeza y nuestro poder. O nuestra salvación o nuestra perdición.

### ¿Qué dice la Virgen María acerca del Purgatorio? 20/11/2014



A todos nos gusta creer que nuestros amigos y seres queridos fallecidos, están ahora contentos y en paz con Dios en el cielo y, sin embargo la Iglesia Católica enseña en su *Catecismo* que:

"Todo aquel que muera en la amistad de Dios, aun siendo imperfectamente purificado, aunque esté seguro de su eterna salvación, después de la muerte se someta a la purificación, a fin de obtener la santidad necesaria para entrar en la alegría del cielo (1030)."

Pero entonces, ¿cuál es exactamente el lugar o el estado de purificación al que la Iglesia llama Purgatorio? Y, ¿estamos todos destinados a pasar por él o existe la esperanza de una ruta directa al cialo?

A pesar de que en estos 33 años Nuestra Madre habla poco sobre el Purgatorio confirma su existencia y al mismo tiempo nos dice que no es necesariamente un lugar al que estemos destinados. Ella, también hace hincapié en la importancia de la oración para la purificación de las almas del purgatorio. En 1982 respondió a una pregunta en relación al purgatorio:

"Hay muchas almas en el purgatorio. También personas consagradas a Dios – algunos sacerdotes y religiosos. Rezad por sus intenciones. Al menos siete Padrenuestros, Avemarías y Glorias y el Credo. Hay un gran número de almas que han estado en el purgatorio por un largo tiempo porque nadie ha rezado por ellas." 21 de julio de 1982.

Unos días más tarde Nuestra Madre hizo hincapié en la importancia de los sacramentos para no pasar por el Purgatorio. Respondiendo a una pregunta sobre una persona que había llevado mala vida, preguntando ahora si estaba perdonada, Ella respondió: "Quien haya hecho mucho mal durante su vida, puede ir directamente al cielo si se confiesa y se arrepiente de lo que ha hecho y recibe la comunión al final de su vida." 24 de julio, 1982.

Solo una vez en todos los mensajes semanales y mensuales que la Virgen da, pide que se rece por las almas del purgatorio: "Queridos hijos, hoy deseo llamaros a rezar diariamente por las almas del Purgatorio. Por cada alma.

La oración y la gracia son necesarias para llegar a Dios y a su amor. Haciendo esto, queridos hijos, obtenéis nuevas intercesiones que os ayudarán en vuestra vida a daros cuenta de que las cosas terrenales no son importantes para vosotros, que solo el cielo es aquello por lo que es necesario esforzarse. Por lo tanto, queridos hijos, orad sin cesar, sed capaces de ayudaros a vosotros mismos y a los demás, cuyas oraciones traerán alegría. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"

Podríamos resumir estos breves mensajes en los siguientes puntos:

- El purgatorio existe
- Muchas almas van directamente allí algunos sacerdotes
- Existe un sentido del tiempo
- Las almas del purgatorio necesitan de tus oraciones
- Nuestras oraciones son alegría para las almas del purgatorio
- Podemos evitar el purgatorio si recibimos los sacramentos
- Rezando por las almas del purgatorio, recibimos nuevas intercesiones

#### **TESTIMONIOS**

# Testimonio: la fe recuperada después de un aborto 14/06/2014



Abatida por el dolor causado por la pérdida del bebé que esperaba, Loretta no esperaba nada de esa peregrinación a Medjugorje. Se le acercó una desconocida y todo cambió.

He notado en mi rostro el beso de la Virgen. El diácono Don Emilio Cioffi explica esta experiencia.

Una mujer joven siente en su rostro el cálido beso de la Virgen en Medjugorje.

Una experiencia única, afirma el diácono Cioffi que va en peregrinación a Medjugorje desde hace 10 años y puede constatar cómo Medjugorje despierta las ganas de ser católico-cristiano. Es una convicción madurada después de convivir con las experiencias de los peregrinos que cada año del 8 al 14 de septiembre – fecha fija – se acercan a Medjugorje. "Las señales y los momentos vividos en aquella tierra de la ex-Yugoslavia son muchos – explica Don Cioffi – pero sobre todo es muy evidente en las familias que se recomponen y eligen reconciliarse con Dios.

También este año lo he visto en este lugar donde desde 1981 la Virgen Reina de La Paz se manifiesta. Es obvio que la Iglesia vigila y observa sus frutos y nosotros esperamos. Con 4 autocares llegué después de dos días de viaje a aquel lugar de paz. He hablado e intercambiado experiencias con muchos sacerdotes y diáconos. Se veían en los peregrinos las preocupaciones del viaje. Escépticos, dudosos, desilusionados y decepcionados de la vida, cada uno tenía algo que contar. Entre todos ellos una pareja que 3 meses antes había perdido un bebé en el sexto mes de embarazo. En estado de shock, no mostraban ningún interés por el viaje y no decían ni una palabra, ni sonreían, desilusionados de la vida, y su fe había desaparecido con la pérdida de su bebé.

Los acompañaba María, la mamá de Loretta. Loretta, deprimida y afligida junto a su marido, se esforzaba por no trasladar su estado al resto de peregrinos. Cuando yo les pregunté por su indiferencia, Loretta me respondió "Hago feliz a mi madre, para mí Dios no existe, no existe nada más que mi desesperación".

El viaje, las conversaciones y la oración con los testimonios han hecho posible una pequeña esperanza en el vacío dejado por ese bebé que no llegó a nacer.

Un día en el Podbrdo (colina de las primeras apariciones) una mujer se acerca a la chica y le pregunta porqué llora y ella responde "ya no sale el sol, he perdido a mi hijo" . Ella, la mujer misteriosa, le dice "recemos juntas hasta que las nubes se aparten del sol", y en este momento la chica nota un escalofrío por todo el cuerpo, levanta los ojos y se da cuenta de que un rayo de sol está acariciándole el rostro golpeado por el vacío del hijo perdido. Vio diferentes colores, mientras crecía una fuerte emoción y vio en el sol a una mujer bellísima que le sonreía. De sus ojos saltaron lágrimas de alegría como si de repente su cuerpo hubiera recobrado la vida. Otras personas también pudieron verlo y me lo explican; todo acaba cuando esta mujer misteriosa que hace de intermediaria entre la tierra y el cielo le dice "he oído una voz que me decía: ve y besa a aquella chica". Después misteriosamente se alejó.

Cuando volvieron a casa, Loretta, Maria y Francesco, dieron su testimonio, pidiendo a todos que no desesperen nunca y que tengan confianza en Dios.

### Próximos eventos



Lunes días 1, 8, 15, 22 y 29 de diciembre a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes días 1, 8, 15, 22 y 29 de diciembre de junio a las 20.30h. en la Parroquia de San Antonio Ma Claret en Sevilla. Rezo del Santo Rosario meditado.

Martes días 2, 9, 16, 23 y 30 de diciembre a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 2, 9, 16, 23 y 30 de diciembre a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 2, 9, 16, 23 y 30 de diciembre a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Jueves días 4, 11, 18 y 25 de diciembre a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 5, 12, 19 y 26 de diciembre a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 5, 12, 19 y 26 de diciembre a las 22.00h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación y categuesis.

Sábados días 6, 13, 20 y 27 de diciembre a las 19.00h. en la Iglesia de Santa Teresa (grupo juvenil) en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Sábado día 6 de diciembre a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Domingo día 7 de diciembre a las 17.30h. en la Parroquia de Santa Teresita de l'Infant Jesús en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

**Domingo día 7 de diciembre a las 18.00h.** en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Miércoles días 10 y 24 de diciembre a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia.

Miércoles 10 y 24 de diciembre a las 20.00h. en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Miércoles días 10 y 24 de diciembre a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 12 de diciembre a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

**Domingo día 14 de diciembre a las 17.00h.** en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

Domingo día 14 de diciembre a las 18.30h. en la Iglesia de Sant Cristòfol en Premià de Mar (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

**Domingo día 14 de diciembre a las 17.00h.** en la Parroquia de San Sebastián en Badalona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

Sábado día 20 de diciembre a las 21.30h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

**Sábado día 27 de diciembre a las 21.00h.** en la Parroquia de Betlem en Barcelona. Rezo del Sto Rosario, lectura del evangelio...

Lunes día 29 de diciembre a las 19.15h. en la Capilla del Colegio Maria Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

### **Peregrinaciones**



Recomendamos a cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobre todo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

#### Programa de la Peregrinación:

- 1. Asistencia al Programa Parroquial
- Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
- 3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
- 4. Visita a alguno de los videntes
- 5. Meditación de algún Padre de la parroquia
- 6. Visita a la Comunidad del Cenáculo
- 7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 28 de diciembre de 2014 al 4 de

enero de 2015 - Fin de Año

**Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 30 de Diciembre de 2014 al 3 de

Enero de 2015 – Fin de año

Organiza: Inma García y Josip Susac (00387 -

63 918 026 Inma)

inmaggvaldes@gmail.com Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: Associació Cultural Amor de Déu C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell o envíe un email a: virgendemedjugorje@amordedeu.org



**Fecha:** Del 30 de diciembre de 2014 al 4 de enero de 2015 – (Aparición del día 2)

Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) ESPAÑA: Nikola: 0034-661 609 447 Irene: 0034-636 278 422 MEDJUGORJE: Nikola:00387-63 647 051 Irene 0034-636 278 422 (\*\*Whatsapps a Irene) sabg22@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 30 de diciembre al 4 de enero de

2015 - Fin de año

**Organiza:** Asociación Cultural Amor de Déu - Claudia Bombardó (0034 – 609033742 sólo whatsapp o mail). Jordi Medrano (0034 - 675610410, sólo mañanas)

jovenesmedjugorje@amordedeu.org

**Coste:** 540 € (de 4 a 10 años 465 €). Todo incluido **Medio de Transporte:** Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 14 al 19 de marzo de 2015 – Para el cumpleaños de Mirjana – (Aparición del día 18) Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) ESPAÑA: Nikola: 0034-661 609 447 Irene: 0034-636 278 422 MEDJUGORJE: Nikola:00387-63 647 051 Irene 0034-636 278 422 (\*\*Whatsapps a Irene) sabg22@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 29 de marzo al 05 de abril de 2015 -

Semana Santa

**Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

**Coste:** 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 29 de marzo al 2 de abril de 2015 Organiza: Nikola & Irene (Red Gospa) ESPAÑA: Nikola: 0034-661 609 447 Irene: 0034-636 278 422 MEDJUGORJE: Nikola:00387-63 647 051 Irene 0034-636 278 422 (\*\*Whatsapps a Irene) sabg22@gmail.com

Coste: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en:

Banco de Sabadell, Cta. nº.: **0081 0900 86 0002598661** 

a nombre de: Associació Cultural Amor de Déu



www.virgendemedjugorje.org